

INFORMACIÓN TRIMESTRAL
(DECLARACIÓN INTERMEDIA O INFORME FINANCIERO TRIMESTRAL):

TRIMESTRE : **Primero**

AÑO: **2008**

FECHA DE CIERRE DEL PERIODO : **31/03/2008**

I. DATOS IDENTIFICATIVOS DEL EMISOR

Denominación Social:	PULEVA BIOTECH, S.A.
-----------------------------	----------------------

Domicilio Social:	CAMINO DE PURCHIL, Nº 66 18004 GRANADA	C.I.F.:
		A-18550111

II. INFORMACIÓN COMPLEMENTARIA A LA INFORMACIÓN REGULADA PREVIAMENTE PUBLICADA

Explicación de las principales modificaciones respecto a la información periódica previamente publicada: (sólo se cumplimentará en el caso de producirse modificaciones)

III. DECLARACIÓN INTERMEDIA

A continuación Puleva Biotech presenta una explicación de los hechos significativos acontecidos durante los tres primeros meses del año, comunicados previamente a la CNMV y, una descripción general de los resultados y negocios de la sociedad y su grupo.

Explicación hechos significativos

Puleva Biotech, S.A. remitió a la CNMV, el 23 de enero de 2008, información sobre los siguientes cambios en el Consejo de Administración y sus comisiones:

- D. Eugenio Ruiz Gálvez Priego ha renunciado, por motivos profesionales, al cargo de consejero de Puleva Biotech, S.A.
- D. Juan Carlos de Gregorio Santos ha sido nombrado con el carácter de dominical para cubrir la vacante de don Eugenio Ruiz Gálvez Priego. Asimismo, ha sido nombrado Consejero Delegado de Puleva Biotech
- Nombramiento de don Juan Zabía de la Mata, con carácter de dominical, para cubrir la vacante de don Arturo Moreno Garcerán.
- Incorporación de don Jose M^º de León Molinari a la Comisión de Auditoría, Control y Conflictos de Intereses y a la Comisión de Selección y Retribuciones.
- Se nombra a don Laureano Roldán Aguilar Presidente de la Comisión de Auditoría, Control y Conflictos de Intereses.
- Se nombra a don Pedro Gómez de Baeza Tinture Presidente de la Comisión de Selección y Retribuciones.

Asimismo, Puleva Biotech, el día 23 de enero, comunicó en forma de Hecho Relevante a la CNMV información sobre la compra de la totalidad del capital social de Exxentia, S.A., operación que fué previamente comunicada a la CNMV el 27-11-2007. Mediante el Hecho Relevante nº 88492, Puleva Biotech informa sobre los pactos sociales alcanzados con los accionistas en el marco de la integración de la sociedad Exxentia, S.A.

Con la integración de Exxentia, Puleva Biotech se ve beneficiada en muchos aspectos: la integración de un equipo humano cualificado y con experiencia, ampliar la cartera de productos y clientes y, la apertura hacia otros sectores como el farmacéutico, creándose así un Grupo sólido que abarca las áreas de nutrición, dietética y farma.

Evolución de los negocios

Puleva Biotech, S.A.

Durante el primer trimestre del ejercicio 2008, el negocio formado por Puleva Biotech y su sociedad dependiente Española de I+D, S.A. alcanza la cifra neta de negocio de 2.212 miles de euros, un 6,7 % inferior a la alcanzada en el mismo periodo del ejercicio 2007. El Ebitda ha sido de 608 miles de euros y el beneficio antes de impuestos, se cifra en 281 miles de euros.

La disminución de la cifra de negocio se debe básicamente a un descenso de las ventas externas a clientes en Europa en el negocio Omega-3, si bien esta cifra se ha podido compensar parcialmente con un incremento significativo de las ventas a otros clientes, y con un aumento en el número de clientes. Este hecho, unido al potencial de crecimiento de ventas esperado por la integración del equipo comercial de Exxentia y por el lanzamiento de nuevas presentaciones de productos Omega-3, pensamos que se verá paliado en el resto del ejercicio anual.

Respecto a las líneas de actuación de la compañía durante este primer trimestre de 2008, cabe destacar las siguientes:

- Negocio de productos omega-3: Se han finalizado los trabajos de desarrollo de una gama completa de nuevas variedades de aceites Omega-3 que representan un gran avance tecnológico en las presentaciones y estabilidad de nuestros productos. Esta nueva gama se presentará al mercado en la próxima feria de Vitafoods (Mayo 2008).
- Negocio de probióticos: A lo largo del primer trimestre de 2008 se han aumentado las líneas de facturación de este negocio en 56 miles de euros frente al mismo período del año pasado mejorándose los costes de producción debido al incremento de la actividad fabril. Se ha iniciado una nueva línea de negocio en alimentación infantil para el suministro de cepas probióticas a clientes productores de alimentos infantiles.

Asimismo, Puleva Biotech ha presentado al CDTI un proyecto dentro del programa CENIT, destinado a la investigación y desarrollo de estrategias para la prevención de la obesidad, en colaboración con 15 empresas españolas y 45 centros públicos de investigación.

Exxentia, S.A. y sociedades dependientes

El importe neto de la cifra de negocio del Grupo Exxentia ha sido de 2.660 miles de euros, supone un crecimiento del 10% respecto a la cifra alcanzada en este mismo período en el año 2007. El resultado bruto de explotación (EBITDA) ascendió, a 31 de Marzo de 2008, a 351 miles de euros, lo que supone un 13,19% sobre ventas. En el primer trimestre del año 2008, ha finalizado la instalación de la fábrica de Talayuela lo que permitirá con la actividad industrial que comenzará en abril, mejorar los márgenes a lo largo del ejercicio.

El crecimiento de la cifra de negocios confirma la continua tendencia ascendente en el mercado internacional, donde se sigue aumentando la penetración, especialmente en los mercados de la Unión Europea. Esta situación permite compensar con creces el efecto que tiene la fortaleza del Euro en el mercado americano, que supone una barrera en términos de competitividad y que invita a reorientar esfuerzos hacia mercados más atractivos. Desde otra perspectiva, se observa un mayor progreso en los mercados farmacéuticos y de alimentación funcional frente al mercado dietético, que responde al objetivo de Exxentia de tener una posición más equilibrada entre los mismos.

GRUPO BIOTECH:

Puleva Biotech, S.A., tal y como se ha informado a la CNMV en los correspondientes Hechos Relevantes, ha realizado una operación de compra del 100% del capital social de la sociedad Exxentia, S.A. Con la unión de ambas compañías, se forma un Grupo Biotech con mayor empuje empresarial, y presente en el mercado nacional e internacional en sectores como el farmacéutico, de nutrición, y dietético, combinándose los recursos de investigación, producción y documentación de Puleva Biotech con la experiencia en los mercados internacionales y, la gama de productos de Exxentia.

En estos primeros meses ya se han iniciado trabajos de cooperación tecnológica entre Exxentia y Biotech para el desarrollo de nuevas líneas de negocio aprovechando así sinergias generadas en ambas compañías.

A 31.03.2008, el importe neto de la cifra de negocio del Grupo Biotech alcanza la cifra de 4.864 miles de euros frente a los 2.371 miles de euros alcanzados en el ejercicio anterior, lo que refleja el beneficio de la integración de Exxentia en cuanto a la apertura hacia nuevos mercados y el aumento de la cartera de clientes. El Ebitda es de 959 miles de euros y el beneficio antes de impuestos 290 miles de euros.

Esto no son más que los primeros pasos hacia la consecución de economías de escala en todas las áreas de trabajo de este nuevo Grupo que, sin duda, redundarán en menores costes y por tanto en mayores y mejores oportunidades de negocio.

(1) Si la sociedad opta por publicar un informe financiero trimestral que contenga toda la información que se requiere en el apartado D) de las instrucciones de este modelo, no necesitará adicionalmente publicar la declaración intermedia de gestión correspondiente al mismo período, cuya información mínima se establece en el apartado C) de las instrucciones.

IV. INFORME FINANCIERO TRIMESTRAL